

## Umfrage

# Klares Bekenntnis zu Erneuerbaren

**[09.10.2018] Die aktuelle Akzeptanzumfrage der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) zeigt eine klare Zustimmung der Bevölkerung zu erneuerbaren Energien. Weiteres Ergebnis: Die Bundesregierung könnte sich noch mehr für eine saubere und klimafreundliche Stromversorgung einsetzen.**

Die Zustimmung der Deutschen zur Energiewende ist ungebrochen: 93 Prozent der Bevölkerung sprechen sich für eine stärkere Nutzung und den weiteren Ausbau der Erneuerbaren aus – auch wenn dies in ihrer unmittelbaren Nachbarschaft geschieht. Das geht aus der diesjährigen Akzeptanzumfrage der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) hervor, für die Kantar EMNID deutschlandweit 1.021 Personen per Telefon befragt hat.

Wie die AEE mitteilt, spiegelt sich die hohe Zustimmung auch in den zahlreichen positiven Aspekten, welche Bürger den erneuerbaren Energien zuschreiben. Als entscheidende Vorteile werden der Beitrag zum Klimaschutz (81 Prozent) und die Generationengerechtigkeit (79 Prozent) genannt. Aber auch die Unabhängigkeit Deutschlands von Energie-Importen aus dem Ausland (68 Prozent) sowie die Stärkung des Wirtschaftsstandorts Deutschland (59 Prozent) gehören für die Befragten zu den Vorteilen der erneuerbaren Energien.

Entsprechend stützt die Öffentlichkeit laut AEE das Engagement der Bundesregierung für die Energiewende in den Bereichen Strom- und Wärmeversorgung sowie Verkehr. 61 Prozent der Befragten würden sich sogar wünschen, dass sich die Bundesregierung beispielsweise noch mehr für eine saubere und klimafreundliche Stromversorgung einsetzt. Bei den Erneuerbaren im Verkehr sind es sogar 73 Prozent.

(ba)

Stichwörter: Politik, Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), Erneuerbare Energien, Klimaschutz